



ペンギんぐみだより



12月

2024年12月2日

保土ヶ谷保育園

ペンギん組担任

最近の子どもたちの様子

寒さも少しずつ厳しくなり、本格的な冬の訪れを感じられる頃となりました。冷たい風に鼻を赤らめながらも、子どもたちは寒さに負けず、元気いっぱい走り回って遊んでいます。最近はおぼ取りや色鬼の遊び方を覚えたので、より集団で遊ぶ楽しさや喜びを味わっています♡

12月7日のお楽しみ会に向けて、「三びきのやぎのらがらどん」の活動を頑張っている子どもたち！もともと皆が大好きな絵本ということもあり、「今日も歌いたい！」「帰りの会で絵本読んで～」と乗り気な様子で積極的に取り組んでいます。「ドレミの歌」は子どもたちと一緒に振り付けを考えましたので、本番を楽しみにして下さいね♪

先日ビジネスパークにツリーを見に行きました。キラキラのツリーを見て、「サンタさん来てくれるかな♡」「ケーキも食べるんだよ！」と友だち同士で話がはずみ、今から楽しみにしているようです☆

お楽しみ会に冬のイベント、、、と楽しいことが盛り沢山の12月！今年も残り一ヶ月となりましたが、子どもたちと一緒に元気いっぱい過ごしていきたいと思います♡

今月の活動

- ・糸通しやハサミなど手先が器用になり、制作の幅が広がってきました！子どもたちの「作りたい！」という気持ちを大切に、冬の制作を行います。
- ・集団で遊ぶ楽しさを感じている子どもたち。新しいゲームなどを提案しながら楽しんでいきたいと思えます☆



今月の歌

- ♪赤鼻のトナカイ
- ♪ドレミのうた



～おねがい～

○室内は、暖房と子どもたちの熱気で暖かいです。厚着にならないよう、戸外の寒さは上着で調節していただくようお願いします。園用の上着は、動きやすい薄手の物をご用意ください。

○園用の上着のファスナーは自分で閉められるよう、ご家庭でも練習をお願いします。